



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt

über 100500

30. April 2021

Vorlagen-Nr. 20-O-08-0030

Tagesordnungspunkt 9 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 26. November 2020

Fahrradwege optimieren / ergänzend ausschildern und markieren

Beschluss-Nr. 0097

Sehr geehrte Damen und Herren,

folgend möchte ich Stellung zu den von Ihnen genannten Punkten beziehen.

Zu 1.: Nach erster Prüfung ist die Freigabe für den Radverkehr in Gegenrichtung in der Einbahnstraße Bogengasse möglich. Die entsprechende Umsetzung wird vom Tiefbau- und Vermessungsamt veranlasst.

Zu 2.: Die Aufbringung der gewünschten Markierung wird ebenfalls vom Tiefbau- und Vermessungsamt veranlasst.

Zu 3.: Im Anschluss an den kombinierten Geh- und Radweg, aus Kloppenheim kommend, befindet sich ein Gehweg mit Freigabe für den Radverkehr. Ein zusätzlicher Einfädungsstreifen im Bereich des Umspannwerks ist somit, aufgrund des vorhandenen Angebots, aus verkehrsplanerischer Sicht nicht erforderlich.

Zu 4.: Nach erster Prüfung ist die Freigabe für den Radverkehr für den Gehweg zwischen der Wallauer Straße und dem Imkerweg möglich. Die entsprechende Umsetzung wird vom Tiefbau- und Vermessungsamt veranlasst.

Zu 5.: Die gewünschte Verbesserung, hinsichtlich der Verkehrssicherheit für den Radverkehr beim Queren der B 455 aus der Schultheißstraße kommend, wurde in das Planungsprogramm Radverkehr aufgenommen.

Zu 6.: Der Knotenpunkt New-York-Straße und B 455 befindet sich in der Baulast des Landes Hessen. Dort kann weder eine sichere Quermöglichkeit für den Radverkehr noch Tempo 50 angeboten werden.

Zu 7.: Das Tiefbau- und Vermessungsamt steht, für einen Radweg zwischen Südfriedhof und Bierstadt, derzeit mit Hessen Mobil in Kontakt. Der Knotenpunkt Siegfriedring und Berliner Straße soll ertüchtigt werden. Im Zuge dessen soll ein Geh- und Radweg unter der Brücke gebaut und mit dem Weg entlang der B 455 verknüpft werden.

Zu 8.: Eine signifikante Verbesserung der Verbindung zwischen Hauptbahnhof und Bierstadt ist bereits beschlossen und wird in den Sommerferien umgesetzt.

Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an das Tiefbau- und Vermessungsamt unter dem nachstehenden Organisationspostfach: tiefbauamt.verkehrsplanung@wiesbaden.de wenden.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'A. Hand', written in a cursive style.